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       第４１回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２７年７月２１日（火）  

【 開 催 場 所 】  第一委員会室 

【開会・散会時間】  午前９時～午前９時６分 

【 休 憩 時 間 】  なし 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 石  田  清  廉 

委 員 河  﨑  平  男 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】   

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古  川  博  三 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶 務 調査 係長 島  津  克  則 

庶務調査係主任主事 梅  野  貴  裕 議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

 １ 議会運営委員会の視察について 

 

【議事の概要】 

１ 議会運営委員会の視察について 

・８月２４日（月）に北海道芽室町、２５日（火）に北海道帯広市に視察することに決定した。 

・大井淳一朗委員長から「芽室町は議会改革度ランキング１位、帯広市は情報発信が１４位という

ことで選んだ。質問事項を７月末までに出してほしい」との発言があった。 

２ その他 

・下瀬俊夫委員長から「最終日の議事日程について寄附の議案（第６５号，第６６号）を先行して

議決すべきではないか」との発言があった。 

・事務局から「公立大学法人という受けるところがないと寄附と出資も起こりえないということで、定

款が先と解する」との発言があった。 

 

 

平成２７年（２０１５年）７月２１日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 

 


